
 

 

 

 

 

後楽館跡地 山陽放送への売却  検証できない選定根拠 

岡山市議会６月定例会は 26日、全 61議案をすべて可決して閉会しました。 

日本共産党岡山市議団は３議案に反対し、２陳情の採択を求めて、河田正一、林じゅん議員が

討論しました。各会派の態度と結果は下の表の通りです。 
 

「黒塗り」で市民は納得するのか 

旧後楽館中高跡地の売却先として市は、山陽放送

を選定しました。売却の方針決定が非常に速く、庁

内での検討経過も不透明なこと、活用法について市

民の意見を聴かなかったことなど、異例づくめです。 

決定経過について、議会が資料を求めたところ、

市は丸ごと黒塗りの資料を出してきました。 

本会議で日本共産党の竹永みつえ議員が、「これ

で市民が納得できると思うのか？」と、黒塗り部分

の公開を迫ったのに対し、市長は「（財務状況の）

点数が悪くて今後の活動に影響が出たら、誰が責任

をとるんですか」と声を荒げました。 

黒塗りで隠されているのは評価を点数化したも

ので、企業の財務状況そのものではありません。 
 

今後も非開示？ ！  

市長は、これが最大限の情報公開、今後も同じよ

うにやっていくという考えを示し、今後も黒塗り資

料を出す可能性を示唆しました。 

山陽放送の示した購入価格 12億円に対して次点者は 14.8億円でした。2.8億円も安く売却

を決めるだけの理由がなんだったのか、市民や議会が検証できるようにすべきです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年６月 26日 日本共産党 岡山市議団  ＮＯ．２２６ 
岡山市北区大供１－１－１ ０８６－８０３－１７０７ 

 

６月定例 

議会閉会 

市長「黒塗り」宣言！ 

 

 賛否の分かれた議案・陳情 結果 共 自 公 創 ネ 

議
案 

個人情報保護条例の一部改正（マイナンバーの利用拡大） ○ × ○ ○ ○ △ 
市税条例の一部改正（企業主導型保育を推奨し、税制で優遇） ○ × ○ ○ ○ △ 
工事請負契約（伊島幼稚園・保育園をこども園化する改築工事） ○ × ○ ○ ○ ○ 

陳情 

国民の権利と安心・安全を守る公務公共サービスの拡充を求める × ○ × × × ○ 
農業者戸別所得補償制度の復活を求める × ○ × × × ○ 

○＝賛成・採択、×反対・不採択、△一部賛成 共＝共産、自＝自民、公＝公明 創＝創政会、ネ＝市民ネット 

------ 市議団の活動は団ブログで。  共産党岡山市議団  で検索（毎日更新中！） ------- 

 

2017 年 6 月 6 日の総務委員会に出され
た資料。採点欄が丸ごと黒塗りに。 


